



Uniti nella fedeltà
e nella diversità

COORDINAMENTO MONARCHICO ITALIANO

IL PORTAVOCE

Comunicato stampa

25 dicembre 2008

Il CMI a Parigi

Il CMI ha inviato, oggi da Parigi, il seguente comunicato alle autorità francesi e parigine:

« Après le tragique décès du petit Ilyes, trois ans, survenu à l'hôpital Saint Vincent de Paul de Paris, le CMI assure ses parents et sa famille de toute sa solidarité et de sa vive compassion dans l'épreuve terrible qu'ils affrontent. Il y associe également les équipes soignantes, bouleversées par ce drame.

Le CMI demande que toute la lumière soit faite, par la justice, par la DDASS et par l'Assistance Publique, sur les circonstances exactes de ce qui peut apparaître, selon les premiers éléments de l'enquête, une erreur humaine. En changeant la perfusion de l'enfant, une infirmière lui aurait administré du chlorure de magnésium. Il s'agirait donc d'une erreur sur la nature du médicament à administrer.

Cette tragédie, inacceptable et incompréhensible, confirme la nécessité de renforcer les conditions de fonctionnement de l'hôpital public à Paris et dans toute la France, métropolitaine et d'outre-mer ».



Eugenio Armando Dondero